

Château Galland 2012

Moulis

JAMES SUCKLING - MILLÉSIME 2012 - FÉV 2015 87 / 100

"Un peu léger mais avec des notes d'agrumes et de baies. Moyennement corsé et finale maigre. A boire maintenant."

"A little light but some citrus and berry character. Medium body and lean finish. Drink now."

GUIDE HUBERT 2015 - HÉLÈNE DURAND 5 VERRES - TÉNOR / 5 GLASSES - TENOR

"Magnifique nez expressif et de grande complexité, aux arômes de fruits noirs, aux notes de violette, fumée, cacao et résineux, bouche tout à fait dans le même esprit, très élégante et épanouie, avec une trame fondante, de la fraîcheur et une grande allonge.

Très harmonieux."

"Wonderful expressive nose and great complexity, aromas of black berries; with notes of violet, smoke, cocoa and sap, mouth totally in the same spirit, very elegant and beaming, with a melting background, freshness and long finish.

Very harmonious."

GUIDE GILBERT & GAILLARD DES VINS 89 / 100 - MÉDAILLE D'OR - GOLD MEDAL

"Robe soutenue, reflets violacés. Nez aux accents de fruits noirs et de bois, relativement fermé. En bouche un vin jeune, dense, ramassé. L'emprise du bois est encore importante mais on pressent un certain potentiel. Un style traditionnel."

"Deep colour with purple hints. Black berries and wood nose, slightly closed up. A young wine on the palate, dense, tight. The impact of the wood is still important but a certain potential is to felt. Traditionnal style."

